Primera profesión de votos religiosos de Laura y Hemely

cochabamba, Bolivia 26 de Diciembre del 2021

El 8 de diciembre hicimos nuestra primera profesión de votos religiosos, en la capilla "VIRGEN LA SERENA DE CALICANTO", en compañía de hermanas y amigas/os aliada/os del alma, Cómplices en nuestro caminar de mujeres discípulas enamoradas de Jesús de Nazaret que nos han acompañado para dar, recibir y multiplicar el bien.



Agradecemos a Dios padre y madre de la vida por el regalo de coincidir, entre tanta gente, tantos lugares, tanto tiempo... y en nuestro caminar tener la dicha de habernos encontrado, conocido y mutuamente habernos reglado bien. Agradecemos a esta tierra valluna que nos alojo y que nos acunó con su gente, con su diversidad, su cultura, su sabiduría y vivencia andina, y en especial a ustedes, con rostros y nombres concretos que nos han mostrado el amor en gestos, miradas, palabras y con su más sincera y profunda amistad.





"Damos gracias a la vida por habernos dado tanto", como dice la canción. Por tener la oportunidad de cruzar en nuestro camino a grandes sabios de la vida, personas profunda y maravillosamente habitadas por Dios que, con su sencillez y sentido familiar, nos regalaron dos años llenos de armonía, hermandad, ternura que nos ayudaron a transitar nuestras mutaciones, regalándonos así una hermosa experiencia de Familia.





Agradecemos a nuestras familias, esas que nos vieron crecer dándonos el primer abrazo, gesto reflejo del amor de Dios en nuestra vida, y a todos los vínculos que fueron creciendo en este tiempo, regalándonos una familia más grande que resuena en un solo latido. Y a nuestras hermanas mic con las que hemos compartido la vida y que nos han acompañado en este camino de ir haciéndonos mujeres discípulas.



Y gracias a Alfonsa, nuestra fundadora, quien nos contagia un amor profundo que nos anima a atravesar puertas, a seguir el viaje y hacer el Bien a tod@s/o, fraguando nuestro ser desde el dinamismo profundo y vivo del amor de Dios.













Gracias, gracias, gracias... Laura y Hemely